



『星和祭』開催しました!!

8月17日(土)に星和祭が盛況に開催されました。台風の影響で開催が心配されましたが、当日には回復し閉会するまでは雨も降らず天候に恵まれました。これも会員の皆様が心待ちにしていた思いが伝わったのだと思います。各催し物も楽しそうに参加されており、大人だけでなく、小さいお子さんも多く見られ、幅広い世代の方に楽しんで頂けたのではないのでしょうか。星和祭に参加頂いた方、運営にご協力頂いた班長さん、シニアクラブ、ボランティアでお手伝い頂いた方、全ての皆様に感謝申し上げます。



スマートボール
完成度の高い手作りの
台で、打ったボールの
行方に一喜一憂♪

グラウンドゴルフ ホールインワン

経験者も苦戦?!
初めての方もボールを
打つ眼差しは真剣でした!



射的

子ども達に大人気!
的をねらって全集中!
大人もその懐かしさに
参加したいと希望も!



輪投げ

子供も大人も輪を入れるに
身を乗り出して必死でし
た!

スーパーボールすくい
色とりどりのスーパーボール♪
何色ねらうか迷っちゃう~♪
すくって楽しい!はねて楽しい!



民謡踊り

踊る阿呆に見る阿呆、
同じ阿呆なら踊らにゃ損々♪
太鼓の迫力もすごかったです♪

